

Cámara de Diputados recibe certificación de calidad ambiental de Profepa



La Cámara de Diputados recibió la Certificación de Calidad Ambiental por parte de la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (PROFEPA).

La diputada Marcela Guerra, presidenta de la Mesa Directiva, señaló que desde el inicio de la Legislatura se estableció una estrategia para cumplir con los compromisos internacionales en materia ecológica.

"Este conjunto de acciones nos pone sintonía con los objetivos de la agenda 2030. También constituye una base, un estímulo para que las futuras legislaturas sigan trabajando para profundizar una gestión ambiental adecuada.

La Cámara de Diputados se convierte en ejemplo no solo para los congresos locales, sino para otros organismos públicos a nivel nacional", dijo la presidenta Guerra Castillo.

La Secretaria General de la Cámara, Graciela Báez, reconoció el trabajo de los funcionarios de la Cámara para dar cumplimiento a la normativa. Destacó que, entre los indicadores que resultaron favorables en San Lázaro, se encuentra el manejo de ruido tanto al interior como al exterior del Palacio Legislativo.

https://lineapolitica.com/camara-de-diputados-recibe-certificacion-de-calidad-ambiental-de-profepa/